



CIENCIA

Una investigadora de la USAL recibirá el premio 'World Championship 2019'

■ La organización 'International Agency for Standards and Ratings' (IASR) concedió el premio internacional 'World Championship 2019', que identifica investigadores de excelencia a nivel mundial, a la catedrática de Psicobiología de la

Universidad de Salamanca, Eva María Arroyo-Anlló, por uno de sus trabajos de investigación sobre la enfermedad de Alzheimer. El artículo científico, en el que participa además la Universidad de Poitiers (Francia), aborda el estudio de la auto-consciencia en la enfermedad de Alzheimer y la demencia fronto-temporal, informó la Universidad de Salamanca.